

EN LA REGIÓN Y EL PAÍS:

Universidad del Bío-Bío fomenta la educación continua para fortalecer el capital humano



Campus Concepción.

La Universidad del Bío-Bío, a través de su Dirección de Formación Continua, presenta su destacada oferta académica en el ámbito de la educación continua que incluye diplomados, postítulos y cursos de capacitación, con programas diseñados para atender las necesidades de los profesionales que buscan actualizar y especializarse en diversas áreas del conocimiento.

En cuanto a los diplomados y postítulos, la universidad ofrece programas vigentes en sus dos sedes, ubicadas en Concepción y Chillán. Por otro lado, los cursos de capacitación, que incluyen casi un centenar de opciones, abarcan doce áreas del conocimiento y están disponibles en línea a través de la plataforma formacioncontinua.ubiobio.cl/cursos.html se puede revisar el detalle.

PROGRAMAS VIGENTES

Los diplomados y postítulos vigentes de la Universidad del Bío-Bío son: Diplomado Gestión Cultural, Diplomado Museografía y Nuevos Medios, Diplomado en Artes Interdisciplinarias y Desarrollo

Además de su amplia oferta de pregrado, las alternativas de diplomados, postítulos y cursos cuentan con modalidades que se ajustan a las necesidades de cada alumno. Dependiendo de cada programa, las clases se imparten de forma presencial, semipresencial u online.

de la Creatividad, Diplomado en Diseño y Construcción Aditiva, Diplomado de Innovación de la Gestión Clínica, Diplomado en Formación de Competencias de Capital Social, Diplomado en Comercio Exterior, Diplomado en Tecnologías para Inteligencia Artificial, Diplomado en Estadísticas en las Ciencias Sociales para la toma de decisiones basadas en evidencias, Diplomado en Gestión de Programas y Políticas Locales de Infancia y Juventud desde el enfoque de Derechos, Diplomado en Gestión de Programas y Políticas Locales de Infancia y Juventud desde el enfoque de Derechos, Diplomado en Gestión del Patrimonio Cultural y Territorial Regional, Diplomado en Teatro para la Educación Integral, Diplomado en Técnicas de análisis multivariante para profesionales de las Ciencias Sociales, Postítulo de Mención en Educación Matemática para la Educación Básica, Postítulo de Mención en Inglés para Educadores de Párvulo, Postítulo de Mención en Inglés para profesores de Educación General Básica, Postítulo de mención en primer ciclo, Postítulo en Educación Socioemocional para la Intervención Psicoeducativa y

Postítulo en Pedagogía para Docentes Técnicos de Nivel Superior y Profesionales que ejercen docencia en Especialidad de Enseñanza Diferenciada Técnico Profesional.

DISTINTAS MODALIDADES

Dependiendo de cada programa, las clases se imparten de forma presencial, semipresencial u online. Además, cada opción académica cuenta con un jefe de proyecto encargado de atender las consultas específicas y disciplinarias. Los programas de formación continua son principalmente impartidos por académicos internos de la universidad, quienes cuentan con una sólida formación, asegurando una educación de alta calidad. Entre las novedades se encuentran los Diplomados en Diseño y Construcción Aditiva (Facultad de Arquitectura, Construcción y Diseño), el Diplomado en Innovación de la Gestión Clínica (Facultad de Ciencias Empresariales), el Diplomado en Tecnologías para Inteligencia Artificial (Facultad de Ingeniería), y una variedad de postítulos ofrecidos por la Facultad de

Educación y Humanidades.

"Todos estos programas están alineados con el modelo educativo de la Universidad del Bío-Bío, el cual coloca al estudiante en el centro del proceso de aprendizaje, promoviendo el desarrollo de competencias clave a través de un enfoque activo. Además, se ajustan al Sistema de Créditos Transferibles (SCT) de las Universidades del Consejo de Rectores de las Universidades Chilenas (CRUCH), lo que garantiza que los estudiantes obtengan una formación flexible, accesible y reconocida tanto a nivel nacional como internacional", explica Carlos Torres, director de Formación Continua de la institución.

FORTALECER LA COMPETITIVIDAD

Es así como uno de los propósitos de la Universidad del Bío-Bío es impulsar el desarrollo profesional y empresarial a través de su oferta de capacitación y formación continua. "Estas actividades no solo contribuyen a la mejora del rendimiento y el crecimiento profesional, sino que también favorecen la creación de redes de colaboración, cruciales

para el éxito en el competitivo mercado laboral y empresarial", dice Torres.

Explica que desde una perspectiva institucional, la participación en estos programas fortalece la competitividad al permitir a las organizaciones estar al tanto de las últimas tendencias y tecnologías de su sector. Además, facilita el desarrollo del capital humano, mejorando las habilidades y competencias de los empleados, y refuerza la imagen corporativa al evidenciar el compromiso con el desarrollo profesional y el bienestar de los colaboradores. También abre las puertas a nuevas alianzas y redes de colaboración con otras organizaciones y con la propia universidad.

"A nivel individual, los participantes tienen la oportunidad de mejorar su perfil profesional mediante el acceso a programas especializados y actualizados, basados en investigaciones académicas y las últimas tendencias. Al finalizar, los participantes obtienen una certificación oficial respaldada por una universidad estatal, pública y birregional, lo que añade valor a su trayectoria profesional", señala.